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    El alcalde espera que el proceso de negociación de los
presupuestos llegue «a buen puerto»
      J.O.  IRUN.Viernes, 18 enero 2019, 00:17  0         El proceso de negociación de los
presupuestos municipales de 2019 sigue adelante. En los últimos días grupos de la oposición
se han pronunciado al respecto y, ayer, al ser preguntado por el discurrir de las negociaciones,
el alcalde aseguró que espera que estas «lleguen a buen puerto».
 
«El delegado de Hacienda», Miguel Ángel Páez, «se ha reunido ya con todos los grupos.
Estamos esperando a los informes técnicos para valorar algunas de las propuestas que se han
hecho» desde la oposición para ser incoporadas a las cuentas municipales de 2019. Cuando
estén disponibles, dichos informes se trasladarán «a los portavoces de los grupos».
 
Desde el Gobierno municipal, aseguró Santano, «vamos a poner todo de nuestra parte. Como
dije en su día, tenemos la mano tendida para todos los grupos políticos. Muchas de las cosas
que se están planteando» desde la oposición «pueden mejorar el presupuesto» que propuso el
Gobierno. «Evidentemente, no compartimos todas las propuestas que nos han planteado, pero
esto es una negociación y confío en que podamos llegar a acuerdos. Sería muy bueno para
Irun. Hay muchas enmiendas que se podrían aceptar».
 
El alcalde subrayó que «nuestra actitud es abierta hacia todos los grupos políticos». Incluso
con EH Bildu, que ha manifestado su voluntad de no negociar con el Gobierno municipal,
«nuestra actitud era la de hablar», si bien reconocía que «es difícil negociar con quien no
quiere hacerlo».
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